

白河民商

発行所
白河市天神町28
白河民商工会
TEL(27)3161

無料法律相談

1月9日(木)午後4時

相談のある方は事務所まで連絡をお願いします

あけまして

おめでとーございませす



2025年 会長 二宮 三樹男

今年はどうな年になるのでしょうか？

昨年は政治の面では、総選挙に於いて、自民党・公明党の議席が過半数を割り込みました。これは、国民の政治に対する自民党への怒りの行動のあらわれだと思えます。

こうして、国民の世論で政治を変えることができることを目の当たりにした年でもありました。

国民の怒り、業者の怒りは高まっています。

長く続く経済の停滞、そして、物価高、円安での資材の高騰で、国民も、業者も「悲鳴」を上げています。

業者の倒産も、31ヶ月増加しています。

こういう中だからこそ、仲間同士集まって話し合い相談できる民商の業者です。わたしたちの暮らしと営業を守り、発展させていくために、皆さんで知恵を出し合い、地域の宝でもあります多くの業者の成長めざして、運動を広げていきましょう。



新春のつどい 2025年

◆日時 1月19日(日)

午後4時から

◆会場 東京第一ホテル白河

支部ごとに参加者の確認をお願いします。16日(木)締め切り

※自宅の押し入れに眠っているものがありましたら民商会館までお持ちください。

地域別申告学習・計算準備会のお知らせ

1月20日(月)・22日(水)昼の部
1時半集合開始

1月21日(火)・24日(木)夜の部
6時半集合開始

詳細は別刷りチラシをご覧ください。

早めの
ご準備を



支部だより

泉崎支部役員会

泉崎支部役員会は12月19日(木)に河島工務店事務所で開催、3人と南條副会長が出席しました。拡大袋の回収を確認した他、拡大対象者一人に声をかけていこうと話しました。



西郷第2支部役員会

12月23日(月)西郷2支部役員会が蒼の里で3人の参加で開催されました。上田支部長は「数は力」商工新聞の拡大で自ら近くの知人に声をかけたことを話しながら、役員に訴えました。宣伝カ1の運行も行いました。1月19日の新春のつどいに参加する事を確認しました。